



Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIERE

5 Pièces

375 m<sup>2</sup>

Réf. 3781

698 000 €

Murs

Maison à vendre (84220)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans la région de Gordes, non loin du village de Murs, belle propriété en pierre de 375 m2 composée d'une habitation principale de 150 m2, d'un gîte de 58 m2, un grand garage de 45 m2 et autres dépendances. La maison offre un vaste séjour de 53 m2 avec cheminée en pierre, une cuisine aménagée, 3 chambres, 2 salles de bains, une salle de jeux et une buanderie. Le gîte propose une grande pièce de vie, une mezzanine, coin cuisine, salle d'eau et sauna. En extérieur, vous profiterez d'un beau terrain de plus de 2500 m2 avec piscine chauffée et borie. Belle opportunité à saisir!

EXCLUSIVE! In the town of Murs, beautiful property of 375 m2 built on more than 2,500 m2 of landscaped land with swimming pool. It consists of a main house of 150 m2 and a gîte of 58 m2. The house offers a large living room of 53 m2 with stone fireplace, fitted kitchen, 3 bedrooms, 2 bathrooms, a games room, a large garage of 45 m2 and a laundry room. The 58 m2 gîte has a 33 m2 living room, a kitchen, a mezzanine, a shower room and a sauna. Beautiful landscaped grounds with heated swimming pool and borie. Great opportunity!

**PIERRES ET TRADITION EN LUBERON**

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

